

© Ufficio Centrale di Ecologia Agraria UCEA – Roma.

Riproduzione eseguita da SGA Storia Geofisica Ambiente srl Bologna nell'ambito del progetto TROMOS dell'Istituto Nazionale di Geofisica e Vulcanologia.

L'UCEA ne autorizza l'uso per motivi di studio senza scopi commerciali.

Ogni altro uso dovrà essere esplicitamente autorizzato.

encore un article sur ce sujet

Agreez très humblement mes  
compliments les plus vifs  
A. Belapolsky

Poukovo

1897. 5 août

Frères honoré Monsieur!

J'ai l'honneur de Vous prier de publier l'article ci joint dans les "Mémorie". Quoique la quantité des spectrogrammes de l'étoile n'est pas grand, mais la précision, que donne le spectrographe à deux prismes met hors de doute, que le déplacement des raies change périodiquement.

Maintenant je suis obligé d'interrompre mes observations à cause d'une réparation sérieuse de la coupole du 30 p.; c'est pourquoi je me suis décidé de publier les résultats préliminaires.

Mes récentes recherches sur l'étoile  $\beta$  Lyrae constatent tout à fait les résultats, trouvés par M. Trikhof, et si Vous desirés, je puis vous envoyer